

Jóvenes quedaron colgando en un edificio tras fallar andamio

Ambos hombres quedaron suspendidos a unos 30 metros de altura y fueron rescatados por el cuerpo de bombero de Bucaramanga

El susto de sus vidas vivieron dos jóvenes que hacían labores de mantenimiento en la fachada de un edificio ubicado en la carrera 17 con calle 13 de Bucaramanga.

Ambos, quedaron colgando de la línea de vida después de que el andamio en el que estaban parados presentara una falla en la polea y se reventara.

"Se efectuó el rescate de dos jóvenes que estaban realizando trabajos. Una de las poleas falla posiblemente por falta de mantenimiento, instalamos un sistema de recuperación y procedimos a la liberación, están sanos y salvos", dijo el **capitán Jorge Peña del cuerpo de bomberos del municipio.**

Los jóvenes estuvieron 'colgados' un buen tiempo mientras los bomberos instalaron las cuerdas y los equipos necesarios para poder realizar su rescate.